

Centro de Salud Dr. Miguel Concha de Quillota cumplió 20 años al servicio de la comunidad local

Con presentaciones artísticas y cuecas, el centro de salud “Dr. Miguel Concha” de la Municipalidad de Quillota, conmemoró sus 20 años al servicio de la comunidad local.

La actividad fue encabezada por el alcalde Oscar Calderón, junto a directivos del Departamento de Salud Municipal (SaludQuillota) además de dirigentes y dirigentas, representantes de la comunidad, funcionarios y funcionarias del establecimiento.

Anuncio Patrocinado

El centro de salud Dr. Miguel Concha fue inaugurado en agosto del año 2003, en una ceremonia encabezada por el entonces presidente Ricardo Lagos Escobar. En esa ocasión se presentó el actual modelo de SaludQuillota, que contempla la separación de las actividades preventivas, promocionales y recuperación de salud, que sigue actualmente vigente en la comuna.

“Son 20 años de una política de salud en Atención Primaria que es bastante innovadora y reconocida a nivel nacional e internacional. Son 20 años de acciones y experiencias que hacen que el compromiso de los funcionarios y funcionarias esté tan vigente como desde el primer momento en que este centro de salud se abrió a la comunidad. Ha enfrentado desafíos como una pandemia, procesos de vacunación, urgencias y otros para atender la salud pública y en este centro se han ejecutado de la mejor manera y se han ejecutado de la mejor forma, lo que ha permitido que en estos 20 años sea reconocido como uno de los centros de salud importantes de la comuna”, indicó el alcalde Oscar Calderón.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Las atenciones

El médico Xavier Mendoza, director del centro de salud Dr. Miguel Concha, explicó que actualmente el establecimiento tiene unos 70 mil inscritos, con una dotación de 100 funcionarios, que atienden mensualmente a unos 7 mil usuarios.

“Se brinda atención en el tema de morbilidad, cardiovascular, nuestra orientación es al daño. La cantidad de pacientes de patologías cardiovasculares sobrepasa los 10 mil. El número de atenciones de urgencia mientras estaba SAPU entre el 2010 y el 2021 fueron cerca de 400 mil atenciones brindadas como servicio de urgencia. Nuestro centro cuenta con atenciones de médico, enfermera, nutricionistas, podólogo, procedimientos, exámenes y electrocardiogramas, es decir constituye una gama de prestaciones que se brindan a nuestros ciudadanos”, explicó el doctor Mendoza.

El centro de salud Dr. Miguel Concha, fue pieza clave en la lucha contra la pandemia de Covid-19, siendo el principal centro de salud para recibir patologías respiratorias, pero además siguió atendiendo a pacientes con enfermedades no respiratorias con un dispositivo en el estadio Lucio Fariña.

En la ceremonia de aniversario, se entregaron reconocimientos a los funcionarios por sus

Centro de Salud Dr. Miguel Concha de Quillota cumplió 20 años al servicio de la comunidad local

años de servicio y trayectoria profesional. Además de diplomas a diversas organizaciones sociales y comunitarias vinculadas al centro de salud quillotano.

Actualmente en el centro de salud Dr. Miguel Concha, trabajan más de 100 funcionarios y funcionarias, atendiendo a cerca de 7 mil pacientes mensuales.



y tú, ¿qué opinas?